

Qui sommes nous ?

Le CTAS est l'unique centre de consultation spécialisé dans le traitement des séquelles d'abus sexuels à Genève.

Depuis septembre 2015, le CTAS a élargi ses prestations à d'autres traumatismes.

Fondé en février 2000, c'est une association à but non lucratif reconnue d'utilité publique qui collabore avec plusieurs autres partenaires. Elle est soutenue par le Département Présidentiel (DP), le Département de la Santé (DEAS), la Ville de Genève ainsi que des donateurs privés.

Les prises en charges thérapeutiques sont remboursées par l'assurance maladie de base.

Elle propose des consultations psychologiques spécialisées individuelles et/ou familiales ainsi que des groupes thérapeutiques.

L'association est également active dans la sensibilisation du public en ce qui concerne les abus sexuels sur les mineurs.

CTAS Association
Boulevard Saint-Georges 36
1205 Genève

T: +41 22 800 08 50

F: +41 22 800 08 51

ctas@bluewin.ch

www.ctas.ch

CCP : 17-345590-4

Personne de contact :

Josiane GEORGE, présidente

+41 79 870 22 25

L'association CTAS spécialisée dans le traitement des séquelles d'abus sexuels et d'autres traumatismes lance une nouvelle campagne de prévention illustrée par ZEP

Le CTAS a le plaisir de vous annoncer avec la participation exceptionnelle de ZEP, sa nouvelle campagne de prévention des abus sexuels destinée aux enfants et aux adolescents.

**Selon le Conseil de l'Europe,
1 enfant sur 5 est victime d'abus sexuels**

Cette nouvelle campagne cantonale genevoise paraîtra dès le

28 septembre 2016

sous forme d'affiches en ville et en campagne ainsi que sur les bus.

Ces affiches seront également distribuées dans les écoles, les maisons de quartier, ainsi que dans les lieux publics.

